



Sommaire du Numéro de Janvier 1898.

A nos lecteurs canadiens. — Pensée dominante pour le mois de Janvier ; *L'esprit de foi*. — Programme du *Petit Messager*. — L'Enfant et l'Hostie. — Récits eucharistiques des missions du Nord-Ouest. — Apparition de l'Enfant-Jésus dans l'Hostie. — La génuflexion devant le Très-Saint Sacrement. — Une cérémonie de réparation à Saint Sulpice. — Perles eucharistiques. — L'apôtre de l'Eucharistie, le vénéré Père Eymard (*gravure*) — Cantique : Loué soit Jésus au Saint Sacrement. — Au Cénacle de Montréal. — Adieux eucharistiques, ou la dernière Hostie du ciboire. — Obéissance récompensée. — Quand Jésus glana : Poésie.

➤ A NOS LECTEURS CANADIENS ◀

LE " PETIT MESSAGER DU TRÈS-SAINTE SACREMENT " se présente aujourd'hui à ses amis du Canada avec une nouvelle toilette, une nouvelle rédaction, une nouvelle nationalité, tout un ensemble qui en fait un être nouveau....

C'est une surprise qu'il leur a réservée pour le commencement de l'année, cette époque féconde en surprises, comptant les réjouir par cette étrenne pieuse, et resserrer ainsi les liens d'amitié et de mutuel concours qui l'unissent à eux depuis l'origine.

Pour parler sans figure, chers et dévoués lecteurs, le PETIT MESSAGER, à dater de ce jour, aura son *édition canadienne*, spécialement rédigée pour vous, à votre intention et à votre point de vue ; il vous parlera de l'adorable Eucharistie dans un